

Einschulung an Dasseler Grundschulen

Herzliches Willkommen für die Schulanfänger der Grundschule Dassel

DASSEL. Die Grundschule Dassel freute sich zur Einschulung auf zwei neue erste Klassen und einen Schulkindergarten. Unter Beachtung des aktuellen Rahmen-Hygieneplans Corona wurde eine würdige Feier für Kinder und Eltern gestaltet. Zunächst fand Pastor Ekhard Brandes Worte, die den Kindern die Bedeutung dieses besonderen Tages deutlich machten. Gemeinsam mit den vorgesehenen Lehrkräften wurde ein Koffer gepackt, der einige für die ABC-Schützen bedeutsame Utensilien und gleichsam gute Wünsche für ihren neuen Lebensabschnitt enthielt. Einige Viertklässler hatten zur Begrüßung unter der Leitung von Daniela Nolte und Kristin Schrader einen Tanz einstudiert, um den jungen Mitschülerinnen



und Mitschülern eine Freude zu machen und sie herzlich willkommen zu heißen. Die neuen Schüler dankten es ihnen mit Applaus. Anschließend berichtete Schulleiterin Ulrike Dammann den Kindern von der Freude im Lehrerkollegium über die neuen Schüler und Schülerinnen. Alle seien total gespannt und neugierig darauf, wie die Neuen denn wohl so seien. Schulanfang werde oft als Beginn des Ersten des Lebens bezeichnet. Aber sie sei sicher, dass dieser Ernst die meiste Zeit Freude und Stolz bringen werde. Den neuen Klassenlehrkräften wünschte sie dementsprechend eine glückliche Hand, Kraft, Geduld und eine große Portion Humor. Und dann ging es endlich los: Es gab die erste richtige Unterrichtsstunde mit echten Lehrern: Daniel Klose-Vach und Susanne Seeger gingen mit den beiden ersten Klassen und Frauke Stein mit dem Schulkindergarten in die Unterrichtsräume. Da hieß es nun für die begleitenden Erwachsenen warten. Zum Glück wurde die Wartezeit verschönt - Mitglieder des Fördervereins boten kleine kulinarischen Leckereien an. Nach dem Unterricht waren die Neuen weitgehend erschöpft. Die Lehrkräfte begleiteten sie zurück auf den Schulhof. Die Kraft reichte gerade noch für ein erstes Klassenfoto. Dann ging es zügig zurück zu den Eltern, die ihre Kinder mit sichtlichem Stolz in Empfang nahmen. Fotos: Grundschule Dassel

